

Nous te remercions

« Béni sois-tu, Éternel, Dieu d'Israël, notre Père, de tout temps et à toujours ! À toi, Éternel, est la grandeur, et la force, et la gloire, et la splendeur, et la majesté ; car tout, dans les cieux et sur la terre, est à toi. À toi, Éternel, est le royaume et l'élévation, comme Chef sur toutes choses ; et les richesses et la gloire viennent de toi, et tu domines sur toutes choses ; et la puissance et la force sont en ta main, et il est en ta main d'agrandir et d'affermir toutes choses. Et maintenant, ô notre Dieu, nous te célébrons, et nous louons ton nom glorieux »

(1 Chroniques 29:10-13).

Ce devait être un jour de gloire lorsque le roi David a rassemblé son peuple pour annoncer que Dieu avait choisi son fils Salomon pour construire un temple pour l'Éternel « Salomon, ton fils, c'est lui qui bâtira ma maison et mes parvis ; car je me le suis choisi pour fils, et moi je lui serai pour père » (1 Chroniques 28:6). Dans le chapitre suivant, David annonce également les vastes provisions personnelles qu'il a prises pour que le Temple puisse être construit. Puis il demande : « Et qui sera de franche volonté pour offrir aujourd'hui à l'Éternel ? » (v.5). Ici, ça signifie littéralement « remplir sa main », qui doit venir avec une offrande volontaire à l'Éternel. Cela a produit une réponse joyeuse et écrasante : « Et le peuple se réjouit de ce qu'ils avaient offert volontairement, car ils offraient volontairement, d'un cœur parfait à l'Éternel ; et aussi le roi David en eut une grande joie » (v.9).

Le Roi David déverse son cœur dans l'adoration devant Dieu pour exprimer Sa grandeur, Sa force, Sa gloire, Sa victoire, Sa majesté, Sa propriété et Son exaltation. Ensuite, dans les mots les plus simples, David exprime sa gratitude : « Et maintenant, ô notre Dieu, nous te célébrons, et nous louons ton nom glorieux ». Tout au long de la Bible, l'Esprit de Dieu nous a donné des mots que nous pouvons prendre sur nos lèvres pour exprimer ce que nous ressentons dans nos coeurs en réponse à l'amour du Christ pour nous.

Lorsque le Tabernacle fut érigé pour la première fois, la gloire de Dieu le remplit. Moïse ne put y entrer (Exode 40:35). Lorsque Salomon acheva le Temple, la gloire de Dieu le remplit et les sacrificateurs ne purent y entrer (2 Chroniques 7:2). Mais lorsque le Fils de Dieu est venu dans le monde,

ses disciples « virent sa gloire » (Jean 1:14). Jean déclare sa proximité « Ce qui était dès le commencement, ce que nous avons entendu, ce que nous avons vu de nos yeux, ce que nous avons contemplé et que nos mains ont touché, concernant la Parole de vie » (1 Jean 1:1).

J'ai récemment visité la cathédrale Anglicane de Liverpool. Chacune des pierres à l'intérieur de la cathédrale a des dimensions différentes pour symboliser l'amour de Dieu pour les individus. Paul l'a si bien exprimé : « Le Fils de Dieu, qui m'a aimé et s'est livré lui-même pour moi » (Galates 2:20). Christ a supprimé toute la distance qui nous séparait de Dieu. Désormais, « nous ne sommes plus des étrangers ni forains, mais nous sommes concitoyens des saints et gens de la maison de Dieu, ayant été édifiés sur le fondement des apôtres et prophètes, Jésus Christ lui-même étant la maîtresse pierre du coin, en lui tout l'édifice, bien ajusté ensemble, croît pour être un temple saint dans le Seigneur ; en qui, vous aussi, vous êtes édifiés ensemble pour être une habitation de Dieu par l'Esprit » (Éphésiens 2:19-22).

Le Sauveur a illustré son amour dans l'ordinaire d'un pain et d'une coupe de vin. Il a également exprimé son désir d'une réponse de nos cœurs dans la demande simple : « Faites ceci en mémoire de moi ». Il se réjouit désormais de la simple gratitude, de la louange et de l'adoration des cœurs submergés par Son amour :

« Maintenant, ô notre Dieu, nous te célébrons et nous louons ton nom glorieux ».

Gordon D Kell